



28 de Octubre de 2015

CIEN PERSONAS CON DISCAPACIDAD PARTICIPARÁN COMO OBSERVADORES EN LA CONSULTA CIUDADANA DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO.



El Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) en conjunto con el Instituto para la Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad (INDEPEDI), capacitaron a 100 Personas con Discapacidad (PcD) para ser observadores en la próxima consulta ciudadana del Presupuesto Participativo 2016, a celebrarse el 8 de noviembre.

Para dar a conocer el funcionamiento de las mesas receptoras de votación y opinión, los derechos y obligaciones de los receptores, así como los incidentes que pudieran presentarse durante la jornada electoral, el IEDF e INDEPEDI brindaron capacitación a PcD.

Con esta actividad se busca evitar impugnaciones o cuestionamientos en los resultados de las votaciones del presupuesto participativo y también hacer partícipe a las PcD en todo el proceso de la jornada electoral.

En el curso se les instruyó sobre sus deberes como observadores, y se les indicó las distintas etapas que deberán presenciar o seguir, como lo son: la recepción de proyectos específicos, la asignación de números de los proyectos participativos, la instalación de módulos o mesas, el desarrollo de la recepción de la opinión, escrutinio y cómputo de la opinión en las mesas, fijación de resultados, clausura de las mesas y dar seguimiento al desarrollo de los proyectos hasta su conclusión.





Durante la capacitación el Ing. Fidel Pérez de León mencionó que la participación activa en la vida política y social de las PcD, es básica para su inclusión. Agradeció al Consejero Electoral, Yuri Beltrán Miranda por su interés en el tema por sumar voluntades y generar una nueva oportunidad de hacer visible a las PcD. En el acto también asistió el Consejero Presidente Mario Velázquez

Miranda y los Consejeros Electorales Olga González, Carlos Ángel González y Pablo César Lezama.

El pasado 18 de septiembre, se realizó la presentación de proyectos para el Presupuesto Participativo por parte de PcD. Este año, fue la primera ocasión en que PcD se dieron a la tarea de crear proyectos para la mejora de sus colonias o pueblos. De los proyectos presentados, 20 fueron aprobados para su votación, tanto en internet, del 30 de octubre al 4 de noviembre, como en mesas y módulos el día 8 de noviembre. En esta edición se recibieron más de 140 proyectos relacionados al tema de las PcD.

La observación de los ciudadanos en procesos democráticos, genera confianza en los resultados que se obtienen, por eso es importante que la sociedad en general participe en éstos. El INDEPEDI, trabaja para que las PcD se involucren en la vida política y cultural de la Capital Social. Por ello, se realizan y abren caminos que hagan de la inclusión de las PcD, en todos los ámbitos, una realidad.

